



## **COMUNICADO DE PRENSA**

París, 24 de julio de 2025

### **El Grupo Apave acelera su desarrollo en la Península Ibérica con la adquisición de Seitech**

Apave, grupo internacional con más de 150 años de experiencia especializado en la gestión de riesgos técnicos, medioambientales, humanos y digitales, ha anunciado hoy la **adquisición de Seitech, empresa española que ofrece soluciones tecnológicas e innovadoras para operaciones de campo.**

#### **Seitech: líder español en digitalización para operaciones de campo**

Con sede en Madrid y presencia en toda España y Portugal, Seitech ofrece servicios de inspección, control de calidad y ensayos destinados a reducir los riesgos para la salud y la seguridad, reducir los costes, optimizar los procesos y mejorar el control de la calidad técnica de los proyectos en los que trabaja.

Desde su creación en 2017, Seitech se ha convertido en un actor reconocido en la Península Ibérica gracias a una oferta que ha evolucionado y se ha digitalizado en los últimos años. En la actualidad, la empresa utiliza la digitalización y las nuevas tecnologías, como la visión artificial, el aprendizaje automático, la monitorización remota y la inteligencia artificial, para ofrecer soluciones prácticas y rentables para las operaciones de campo de sus clientes.

Con sus 80 empleados, Seitech da soporte a su cartera de clientes nacionales e internacionales con soluciones tecnológicas de vanguardia (cámaras de visión continua, monitorización remota, inteligencia artificial (IA), etc.) para la inspección, el control de calidad y los ensayos. Su oferta se complementa con servicios de consultoría, asistencia técnica y formación.

#### **Una adquisición que refuerza la presencia del Grupo Apave en la Península Ibérica y amplía su oferta tecnológica, en particular para el sector de las telecomunicaciones.**

La adquisición de Seitech por parte de Apave se inscribe en la dinámica de crecimiento iniciada por el Grupo desde el lanzamiento de su plan estratégico 2020-2025. Seitech se convierte así en la 29ª adquisición del Grupo, lo que confirma su objetivo de convertirse en líder mundial en el sector de ensayos inspección y certificación.

La llegada de Seitech refuerza la presencia del Grupo en Europa, una de las zonas geográficas prioritarias para el desarrollo de Apave, especialmente en la Península Ibérica, donde el Grupo ya había invertido en 2020 con la adquisición de Eurocontrol (Grupo Apave). Eurocontrol (Grupo Apave) y Seitech, que operan en el mismo territorio, ofrecen servicios muy complementarios, especialmente para el sector de las telecomunicaciones. Tras la adquisición de Eurocontrol (Grupo Apave) a finales de 2020 y de Systemics (una empresa polaca especializada en la medición y el análisis del rendimiento de redes telefónicas) en 2023, esta adquisición consolida la oferta del Grupo para los actores del sector de las telecomunicaciones.

La integración de la experiencia de Seitech en el Grupo le permitirá ofrecer servicios de consultoría y asistencia técnica de alto valor añadido en los sectores de las telecomunicaciones y la electricidad en todo el mundo, incluida la Península Ibérica, donde estos dos sectores han sido identificados como estratégicos para la economía del futuro. Además, el ADN tecnológico de Seitech representa una oportunidad para que el Grupo siga avanzando en el uso de tecnologías de vanguardia, como el reconocimiento de imágenes o la inteligencia artificial, tanto en los procesos internos como en los servicios de valor añadido para los clientes.

«Ante los retos que afectan a los sectores de las telecomunicaciones y la energía, como la resiliencia de las infraestructuras, la ciberseguridad y la integración de las energías renovables y el 5G, la innovación es ahora una necesidad. La adquisición de Seitech refuerza nuestra capacidad para ofrecer soluciones punteras de inspección, ensayo y asistencia técnica, aumentando el valor añadido de nuestra oferta a los actores del sector de las telecomunicaciones y permitiéndonos apoyar mejor a nuestros clientes ofreciéndoles soluciones más completas e innovadoras. Estoy encantado de dar la bienvenida a los equipos de Seitech al Grupo», declaró Philippe Maillard, director general del Grupo Apave.

«La incorporación de Seitech al grupo internacional Apave representa un paso estratégico en nuestro crecimiento. Esta alianza no solo valida el trabajo y el compromiso de todo nuestro equipo a lo largo de los años, sino que también abre nuevas oportunidades para desarrollar nuestras soluciones y nuestra capacidad de innovación. Gracias al apoyo y la experiencia global de Apave, podremos acelerar nuestros planes, llegar a nuevos mercados y seguir ofreciendo soluciones de alto valor a nuestros clientes. Por encima de todo, esta operación es una excelente noticia para nuestros empleados, su crecimiento y su desarrollo profesional», declaró Vicente Aragón, director general de Seitech.

\*\*\*

#### **Acerca del Grupo Apave**

Apave es un grupo internacional con más de 150 años de experiencia en la gestión de riesgos técnicos, humanos, medioambientales y digitales. Empresa independiente con una facturación de 1400 millones de euros en 2024, Apave cuenta actualmente con 17.500 empleados, 130 sucursales en Francia, 170 centros de formación en Francia y en el extranjero y más de 20 centros de ensayo y homologación de equipos. Apave tiene presencia internacional en casi 60 países. Apave ofrece servicios de inspección, certificación, formación técnica, ensayo y medición, y consultoría a empresas privadas y autoridades públicas en Francia y en el extranjero. Para más información, visite [www.apave.com](http://www.apave.com)

#### **Contactos de prensa**

Noizze Media  
<https://www.noizzemedia.com/>

Contact Details:  
Ricardo Schell  
[ricardo.schell@noizzemedia.com](mailto:ricardo.schell@noizzemedia.com)  
Tlf: +34 699 983 936